
 子どもたちの「あふれる笑顔 きらめく瞳」をめざして 

                 
 

学びのひろば(７月) 
 ７月は５年生が担当しました。総合的な学習の時間でつくった【海事研修新聞】を掲示して
いました。「苦しかったけれど頑張ってよかった」という気持ちがよく表されていました。ま
た今後の生活に活かそうとする気持ちや友だちへの感謝の気持ちなども書かれていて、海事研

修という非日常の活動の成果を普段の生活に取り入れようとする５年生の成長が嬉しいです。 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学校区一貫教育校園 玉野市立玉小学校 学校だより第１８号（令和５年７月１１日） 

それぞれの見出しからも、がんばった思いが伝わってきました。お疲れ様。 

自分たちで考えて行動～保健・環境委員会の活動より～ 
６月２６日から始まった“そうじビンゴ”。 
保健・環境委員会でそうじについて話し合い、取り組んだ新しい活動で 

した。この取組が始まって、みなさんの様子を見ると“そうじビンゴ”を 
意識してそうじができていたと思います。そしてそうじが終わったら、う 
れしそうにビンゴ表に○をつける人も多かったです。 
今回、保健・環境委員会が取り組んでくれた「自分たちのことを自分た 

ちで考え、行動にうつす取組」はとても素晴らしいです。 
保健・環境委員のみなさん、ありがとう。 

非行防止教室 
７月６日（木）、玉野警察署の方々に来ていた 

だき、３・４年生を対象に、非行防止教室を行い 
ました。夏休み、事件・事故に巻き込まれないよ 
うに、安全に過ごすために、ＤＶＤを見たり、警 
察官の方のお話を聴いたりしました。どの人も真剣に見たり聴いたりしていました。 
 



いっぱいほめてもらいました 

 ７月４日（火）、１年に１回の玉野市教育委員会学校訪問でした。教育長さんをはじめ、学

校教育課の先生方がみなさんの様子を見に来られました。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

なかよし 国語「は・を・への使い方」

「□□は、△△をする」というような助

詞の使い方を勉強しました。「自分で

課題解決をしようとしているところが

とてもよい。」などをほめられました。 

１年生 算数「かずしらべ」 

おおいすくないがわかりやすいならべ

方を考えました。「勉強に向かういき

いきとした姿勢がとてもよい。」など

をほめられました。 

２年生 算数「100より大きな数」 

三百六十五の数字の表し方を勉強しま

した。「担任の先生の言葉にしっかり

と反応し、解答を導き出す姿勢がとて

もよい。」などをほめられました。 

３年生 算数「表とグラフ」 

棒グラフについて勉強しました。｢学習

の構え(足裏が床にぴったりついている、

急いでいても定規を使っている等)がよく

できている。｣などをほめられました。 

４年生 国語「短歌・俳句に親しもう」

自分の好きな短歌・俳句を選び、声に

出して読みました。「元気に全員が一

所懸命に読める雰囲気がとても良い。」

などをほめられました。 

６年生 国語「文の組み立て」 

語順や文章の主語と述語の関係につい

て勉強しました。「ノートの字を丁寧

に書いていること（全員）や笑顔のあ

る雰囲気」などをほめられました。 

５年生 国語「同じ読み方の漢字」 

同じ訓・音の漢字を見つけ、それぞれ

の意味を辞書で調べ、タブレットでま

とめました。「個での学びがよくでき

ている。」などをほめられました。 

みなさんが帰った後で、先生たちの勉
強会。玉野市教育委員会の先生方から
先生たちの頑張りに対して【労いの言
葉】や【激励の言葉】をいただきまし
た。 

げた箱のみなさんのくつの様子を見られて、「くつがきちんとそろっています

ね。」と言われていました。「くつのかかとをそろえる」という気持ちをもって

げた箱にくつを入れている人をよく見ます。すごい！ 

教育委員会の先生方が帰られた後、研
究授業の振り返り…先生たちがグル
ープにわかれ、お互いの意見や感想を
語りました。他の先生の話を聴き、自
分の授業に取り入れられることなど
を考えるとても有意義な時間でした。 

 みなさんがほめていただいた
ことを中心に書きました。   

また先生たちのこともたくさ
んほめていただきました。 

 校長先生は、みなさんや先生た
ちをほめていただいたことが一
番嬉しかったです。 

 当然、みなさんがもっといろい
ろなことができるようになるた
めにやらなければいけない 

りしながら、進めていきます。 

こともあり、教育委員会の先生方から、教えていただいたり、相談したりした 

これからもみなさんと先生たちでもっとよい玉小をつくりましょう！ 


